

2021年4月13日

株式会社ソード

当社従業員1名の新型コロナウイルス PCR 検査陽性判定について

株式会社ソード（本社：千葉県千葉市美浜区 代表取締役社長：荒木均）は、当社従業員が新型コロナウイルス感染症に係る PCR 検査で陽性判定を受けたことを確認しましたので報告いたします。

	従業員 A 勤務地：神奈川県川崎市幸区
4月7日（水）	通常勤務 同居親族が発熱（38.2度）し、病院で外来受診 医師の判断で PCR 検査を受検
4月8日（木）	休暇
4月9日（金）	出社直後に同居親族の PCR 検査結果が陽性との連絡があり、 直ちに帰宅 保健所より従業員 A へ濃厚接触者であることの連絡
4月12日（月）	保健所指定場所にて PCR 検査を受検し、陽性判定 保健所指定の自宅療養を実施

陽性判定を受けた弊社従業員（社員 A）は内勤であり、お客様との接触は一切ございません。弊社独自の判断として 従業員 A と同一就労フロアに出社していた他の従業員全員を原則在宅勤務とし、経過観察を行っております。

当社では、全従業員に対しあらためて注意喚起を行うとともに、必要な対策を講じて感染防止に取り組んでまいります。

以上